



LA MAÑANERA

PODER JUDICIAL, SECUESTRADO POR LAS ÉLITES: AMLO

Por José Vilchis Guerrero

Debido a que el Poder Judicial está tomado, secuestrado por los potentados, porque sólo sirve a las élites del poder económico y del poder político; no es un poder que esté al servicio del pueblo, no sirve a quien no puede pagar su inocencia, el presidente Andrés Manuel López Obrador insistió de nuevo en una reforma que podría surgir del Poder Judicial Federal o de lo contrario, que sea el pueblo el que elija a los jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Es un poder que está al servicio de una minoría. Está al servicio de los potentados, de los conservadores, de los corruptos; está tomado, secuestrado el Poder Judicial, con honrosas excepciones”, afirmó.

Por tercera ocasión consecutiva, López Obrador arremetió contra los jueces, magistrados y ministros de la SCJN a una pregunta sobre una posible reducción de 25 mil millones de pesos al presupuesto para 2024 del Poder Judicial que incluye a las fiscalías General de la República y las 31 fiscalías y tribunales de justicia estatales, como están considerando algunos diputados federales. Este año el PJF ejerce un presupuesto de 80 mil mdp.

Los jueces, magistrados y ministros de la SCJN tienen muchas canonjías como un presupuesto de 3 mil mdp para mantenimiento de sus residencias, comidas en restaurantes de lujo que tiene el Consejo de la Judicatura Federal en sus 13 inmuebles, donde están a su servicio 25 chiefs y unas cien personas que trabajan para atenderlos; este año se gastaron unos 315 mdp en ese rubro. Criticó el mandatario que el Poder Judicial cuenta con un fideicomiso de 20 mil mdp para garantizarse sus elevados ingresos mensuales de más de 200 mil pesos. “Estoy en contra de los abusos, de los lujos,

de los excesos de estos servidores públicos”, expresó López Obrador. “Es un exceso de los jueces, magistrados y ministros; son ofensivas sus prebendas, violan flagrantemente la Constitución; ellos ganan 5 veces más que el Presidente, por eso tenemos diferencias y las vamos a seguir teniendo”, afirmó.

Advirtió que, no obstante que va a concluir este gobierno, seguirá insistiendo en que se haga una reforma al Poder Judicial en su conjunto y para ello convocó a la ciudadanía para que en las próximas elecciones federales otorguen una mayoría de votos a los aspirantes a diputados federales de Morena para llevar a cabo esta reforma judicial para la cual se requiere mayoría absoluta de tres cuartas partes de votos en la Cámara de Diputados.

“No vamos a dar marcha atrás en el combate a la corrupción, en el combate a la pobreza, la desigualdad, y si alguna vez regresan por sus fueros los neoliberales, les va a costar trabajo porque el pueblo ya dijo ¡basta” y retomó el caso de las controversias constitucionales de los gobiernos de Chihuahua y Coahuila para impedir la distribución en las escuelas de los libros de texto gratuitos, que fue autorizada en cuestión de días y en cambio el ministro Luis María Aguilar lleva 8 meses sin resolver el caso de una empresa que se niega a pagar impuestos por 25 mil millones de pesos.

Se trata de una empresa que mantiene litigios desde hace 13 años con la Secretaría de Hacienda y el Servicio de Administración Tributaria y a la fecha se han cumplido 8 meses sin que el ministro Luis María Aguilar emita una resolución para satisfacer a las partes y al decir del jefe del Ejecutivo el expediente se encuentra archivado en el escritorio del ministro Luis María Aguilar, que sí ha emitido en cuestión de días la prohibición para distribuir los libros de texto gratuitos a los niños de Chihuahua y Coahuila, “porque está en contra del Poder Ejecutivo”, comentó.